
令和６年第３回日進市議会定例会

通告による議案質疑一覧

議 案 番 号 議 案 質 疑 通 告 者 （通告順）

議案第５０号 １．川嶋 恵美

２．ゆきむら ともこ

３．山田 久美

４．白井 えり子

５．舟橋 よしえ

６．島村 きよみ

７．ごとう みき

議案第５１号 １．舟橋 よしえ

２．坂林 たくみ

議案第５２号 １．ごとう みき

議案第５３号 １．白井 えり子

２．坂林 たくみ

議案第５７号 １．舟橋 よしえ

２．ごとう みき

議案第５８号 １．坂林 たくみ

議案第５９号 １．ゆきむら ともこ

２．ごとう みき

議案第６０号 １．ごとう みき

議案第６１号 １．川嶋 恵美

２．白井 えり子

３．舟橋 よしえ

４．島村 きよみ

５．坂林 たくみ

議案第６２号 １．ごとう みき

議案第６３号 １．島村 きよみ

２．坂林 たくみ

議案第６４号 １．川嶋 恵美

議案第６５号 １．川嶋 恵美

２．ごとう みき



議案第６６号 １．川嶋 恵美

２．ゆきむら ともこ

３．舟橋 よしえ

４．ごとう みき

議案第６７号 １．ゆきむら ともこ

２．坂林 たくみ

議案第６８号 １．島村 きよみ

２．坂林 たくみ

議案第６９号 １．ゆきむら ともこ

２．ごとう みき



※受付番号     １

※受付日時
 ９月２日

 １４時３０分

№1 

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 50号

第 61号

第 64号

第 65号

第 66号

令和 5年度日進市一般会計歳入歳出決算の認定について
① ４款 1項保健衛生費について、省エネ家電製品購入補助事業の実
施により、何度か補正予算が組まれましたが、この事業にかかっ

た予算がかなり膨らんだと認識しています。評価はどのように分

析されますか。

日進市中央福祉センター条例の一部改正について

① 年末年始の休館日が 8日間から 6日間に変更になっていて、土曜
日と祝日の休館日が増えることになりますが、年間何日の休館日

が増えることになりますか。

② 第 8条にある会議室の名称が変わると読み取れます。老人及び身

体障害者デイサービス事業を削りますが、この事業に使用してい

たスペースはどのような扱いになりますか。

日進市空家等対策協議会設置条例及び日進市空家の適切な管理に関

する条例の一部改正について

① 「空家等管理不全状態になるおそれのある状態」という文言が増

えますが、条例改正によって特定空家になる前に空家についての

対応ができるようになるのか、何が変わるのかご説明ください。

日進市都市公園条例の一部改正について

① 野球場の夜間照明料は、1時間と 30分で分けて表示してありま
すが、1時間の料金が 30分の倍になっているだけで割引になっ
ているわけではありません。30分の表示だけでよいのではない
かと思いますが、両方表示する理由を教えてください。

② スポーツ広場は 4時間単位、野方三ッ池公園は午前 3時間、午後
4時間単位になっていますが、1時間単位としない理由を教えて
ください。

日進市下水道条例の一部改正について

①排水設備工事責任技術者の専属要件を緩和することになります

が、愛知県内営業所での兼任を妨げないことで何が変わるのでしょ

うか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

議 案 質 疑 通 告 書

日進市議会議長 小野田利信 様

日進市議会議員 川嶋恵美

令和 6 年第 3 回日進市議会定例会に提出されている
議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。

議案令和 6年 9月 2日

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

生活安全部次長兼
環境課長



（注）※欄内は事務局で記載します。 

令和６年９月２日 

議 案 質 疑 通 告 書 
 進市議会議  小野田 利信 様 

                       日進市議会議員 ゆきむらともこ

令和６年第３回日進市議会定例会に提出されている 
議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。 

No. 1 

※受付番号    ２ 

※受付日時  ９月２日 
１５時４５分 

議案番号 質  疑 事  項 
※ 
答弁予定者 

第 50 号 

第 59 号 

第 66 号 

第 67 号 

第 69 号 

令和 5 年度一般会計歳入歳出決算の認定について 
（１）歳入 1款 市税 収入未済額がR4年度に比べ減っている。 
①愛知尾三地区滞納整理機構へ移管した件数と金額、R4 年度収入未済
額に対する割合はどのくらいだったのか。 
②愛知尾三地区滞納整理機構へ移管したケースはどのような方法で徴収
が行われたのか。 

日進市にぎわい交流館条例の一部改正について 
（１）年額 7440 円の引き上げとなる。 
この引き上げで団体専用事務室からの撤退や新たな利用がなくなるとい
う危惧はないか。 
（２）団体専用事務室は「日進市公の施設の使用料の減免に関する要綱」
の対象に含まれるか。 

日進市下水道条例の一部改正について 
（１）排水設備工事指定工事店の指定基準の改正について 
①国のデジタル化推進に基づく改正だが、具体的にどのような業務が兼任 
されるのか。 
②他市町村の改正の状況はどのようか。 
 進市中央公 館条例等の 部改正について
使用料引き上げにより、「日進市公の施設の使用料の減免に関する要綱」
に規定される団体と一般利用者の使用料の格差がさらに大きくなる。 
その点についてどのように考えるか。 
令和６年度日進市一般会計補正予算（第５号）について 
歳出 10款 5項 当初予算ではなく補正予算での計上となった理由はなに
か。 

議案 

総務部次長兼
税務課長

総務部次長兼
税務課長

生活安全部次長兼
環境課長

生活安全部次長兼
環境課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長

学校教育部長



（注）※欄内は事務局で記載します。 

R6 年９月３日 

議 案 質 疑 通 告 書 
 進市議会議  小野田 利信  様 

                       日進市議会議員 山田 久美 

令和６年第３回日進市議会定例会に提出されている 
議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。 

No. 1

※受付番号    ３ 

※受付日時  ９月３日 
８時５５分 

議案番号 質  疑  事  項 
※ 
答弁予定者 

議案  
第 50 号 

令和 5年度日進市一般会計歳入歳出決算の認定について 

歳出８款４項１目 都市計画総務費 

・空き家等適正管理補助金が令和 4年度と比較して減額となってい
る理由は何か。 

歳出８款４項５目 公園費 

・愛護会報奨金が減額となっている理由は何か。 

歳出９款１項４目 災害対策費 

・防災会議委員の報酬が、令和４年度と比較して１万４,０００円増
額となっている理由は何か。 

・自主防災組織等交付金が、令和 4年度と比較して増額となってい
る理由は何か。 

歳出１０款１項２目 事務局費 

・臨床心理相談委託料の自動車等借上料が令和４年度と比較して増
額となっている理由は何か。 

歳出１０款４項１目 社会教育総務費 

・文化推進事業の著作権料は予算では１万５,０００円となっている
が決算では 5,672 円です。著作権料の内容はなにか。 

議案 

都市整備部次長兼
道路建設課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

生活安全部次長兼
環境課長

生活安全部次長兼
環境課長

学校教育部長

生涯学習部次長兼
学び支援課長



※受付番号    ４

※受付日時
 ９月３日

 ８時５５分

№  

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

議案 50号 令和 5年日進市一般会計歳入歳出決算の認定について
＜歳入＞

・5 款 1 項 1 目 株式等譲渡所得割交付金が前年より増額理由は何
か。

・6款 1項 1目 法人事業税交付金の前年より増額理由は何か。

＜歳出＞

・2款 1項 5目 ふるさと納税業務委託料に含まれるのは何か。
企業版ふるさと納税地方創生基金積立金 18,400,000円増額の内容は
何か。

・2款 1項 11目 人事管理費について、令和 5年度のラスパイレス
指数はどれだけか。

・3款 1項 1目障害者タクシー料金助成金は 1乗車上限 650円から
700円、リフト付きタクシーは 1乗車 2000円から 3000円に変更さ
れたが効果についてはいかがか。どのように検証されたか。

・3 款 2 項 1 目 医療的ケア児支援事業の学校等訪問看護委託料増
額。内容はどのようか。

・3 款 2 項 1 目 子ども会活動連絡協議会事業補助金、前年度比
290,300円増額になっている。加入団体数の変化、加入人数は何人か。
・3 款 3 項 2 目 扶助費の生活保護扶助費が減額。生活保護の実績
は前年度と比べてどのようか。

・4 款 1 項 3 目 帯状疱疹予防接種の委託料の実績はどのようか。
予算と比べて執行状況、執行率はいかがか。

・4 款 1 項 4 目 不妊検査補助金の実績はどのようか。課題はどの
ようか。これまでの不妊治療費助成はすべてなしか。

・10款 1項 2目 通学指導ボランティア支援補助金 869,015円の実
績はどのようか。ボランティアの把握はどのようにされているのか。

・10款 1項 2目 スクールロイヤー事業委託料 693,000円の内容、
実績はどのようか。

・10款 2項１目 小学校の管理事業費、燃料費、光熱水費が前年
比減額になっている。理由は何か。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

議 案 質 疑 通 告 書

日 進 市 議 会 議 長  小 野 田 利 信 様

日進市議会議員 白井えり子

令和６年第 3 回日進市議会定例会に提出されている
議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。

議案 令和６年９月３日

総務部次長兼
税務課長

総務部次長兼
税務課長

総務部次長兼
税務課長

総合政策部次長兼
人事課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

学校教育部長

学校教育部長

生涯学習部次長兼
学習政策課長



№  

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

議案 53号

議案 61号

・10款 2項 1目 教室改修工事 20,038,686円、内容はどのようか。
・10款 3項 1目 中学校費の学校管理費。燃料費、電気料金が前年
度比減額。この理由は何か。

・10款 5項 3目 学校給食費の燃料費、光熱水費は前年度比減額。
その理由は何か。

・14款 1項 1目 予備費。前年度比約 50倍。予算額 50,000,000円
に対して、充用額は、33,485,921円。
4件について充用されたが、予備費を充用された根拠は何に基づくの
か。

令和 5年度日進市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について
歳出

① 3款 1項 1目 介護支援ボランティア事業委託料は横ばい。どの
ような検証をされているのか。

② 3款 1項 2目 認知症カフェ推進補助金が増額されている。
どのように検証されたか。

③ 3項 1項 3目 認知症高齢者等位置情報提供サービス補助金の実
績、課題はいかがか。

日進市中央福祉センター条例の一部改正について

改正点（３）老人デイサービス事業及び障害者デイサービス

事業を削るとある。

① 老人デイサービス事業、身体障害者デイサービスを廃止する理由

はどのようか。

② 利用者は全員希望の行先に受け入れ可能か。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

生涯学習部次長兼
学習政策課長

生涯学習部次長兼
学習政策課長

学校教育部長

総務部次長兼
税務課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長



※受付番号 ５

※受付日時
 ９月３日

 ９時６分

№ 1 

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 50号

第 51号

第 57号

令和 5年度日進市一般会計歳入歳出決算の認定について
① 歳入 14款 2項 手数料
・収入済額は、予算現額に対して 23,749,760 円少ない。な
ぜか。

② 歳入 21款 4項 雑入
・不納欠損額 193,605円の内容。
③ 歳出 3款 2項 児童福祉費
・前年度からの繰越額 14,512,500 円に対して、該当事業の
決算額が 9,860,441円であるのはなぜか。

④ 歳出 8款 土木費 
・翌年度繰越額 320,835,394円について、土木費全体で予算
現額の 1割以上を繰り越しているが、会計年度独立の法則

のもとで、このようになっている要因は何か。 

令和 5 年度日進市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認
定について

① 歳入 7款 国庫支出金

・予算現額 408,000 円に対して、収入済額が 187,000 円と
なった理由。補正対応がなぜできなかったのか。

② 歳出 9款 予備費
・81,003円の充用について説明を求める。

令和 5 年度日進市下水道事業会計の利益の処分及び決算の
認定について

・下水道事業決算報告書(1)収益的収入第１款第１項営業収
益の下水道使用料について、収入未済額はどれだけあるの

か。また、不納欠損額についてはどのようか。

・下水道事業決算報告書(1)収益的支出第１款第１項営業費
用の不用額が前年度決算額より 2,000万円以上多い理由。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

議 案 質 疑 通 告 書

日進市議会議長  小野田 利信 様

日進市議会議員 舟橋 よしえ   

令和 6 年第 3 回日進市議会定例会に提出されている議案の次の
事項について質疑したいので通告いたします。

議案令和 6年 9月 3日

福祉部次長兼
地域福祉課長

生活安全部次長兼
環境課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

健康こども部次長兼
こども課長

産業政策部参事

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長



№ ２

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 61号

第 66号

・経費削減のために令和 5 年度はどのように取り組んだの
か。それに伴う削減効果はどれだけであったか。

日進市中央福祉センター条例の一部改正について

・主な改正点の一つに、日進市福祉情報センターを日進市中

央福祉センターの別館会議室として位置付けることが挙

げられているが、日進市福祉情報センター条例の改正を同

時に行わない理由は何か。

日進市下水道条例の一部改正について

・下水道使用料を全体で 25.5％増額改定しようとしている
が、従量使用料別にみると、改定率はそれぞれどれだけに

なるのか。

・基本使用料を 40%引き上げることとしているが、これに
より固定費割合はどれだけ変わると想定しているのか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

都市整備部次長兼
土木管理課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長



※受付番号 ６

※受付日時
９月３日

９時２０分

№1

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 50号 【歳入】

・7款 1項 1目 地方消費税交付金
 決算額のうち社会保障費への充当分以外にどういった事業に充

当されたか。

・14款 2項 1目 総務手数料
 戸籍住民基本台帳手数料が予算より 500万円ほど減額となって
いるのはなぜか。

【歳出】 

・2款 1項 5目 財産管理費
 庁舎の光熱水費は予算より減額となっているが、契約を

 変えた効果があったと考えてよいか。

・2款 1項 12目 公平委員会費
 令和 5年度はどのような訴えが何件あったか。

・2款 3項 1目 戸籍住民基本台帳費
 コンビニ証明書交付手数料が予算額より増えているが、その理

由は何か。

・3款 1項 1目 社会福祉総務費
 旧むつみ会館のエアコンが壊れているが、令和 5年度は何か
 対策はされたか。

・3款 2項 1目 児童福祉総務費
 放課後児童クラブの待機児童の状況はどうだったか。

・3款 2項 3目 保育所費
 民間保育所委託料が予算より約 3千万円増額となった要因は何か。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

議 案 質 疑 通 告 書

日進市議会議長 小野田 利信様

日進市議会議員 島村 きよみ

 令和６年第３回日進市議会定例会に提出されている

議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。

議案令和６年９月３日

総務部次長兼
税務課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

総務部次長兼
税務課長

総務部次長兼
税務課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長



議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 50号

第 61号

第 63号

第 68号

・4款 1項 3目 予防費
 予防接種健康被害調査委員はどのような調査をされたのか。

・10款 1項 2目 事務局費
 毎年、教職員検査でストレスチェックを実施されているが、令

和 5年度はどのような傾向がみられ、どういったサポートをさ
れたか。

・10款 2項 1目、10款 3項 1目
 小学校、中学校共に、樹木等維持管理委託料が予算より増額とな

っているが、なぜか。

・10款 4項 1目 社会教育総務費
4中学校における地域学校協働活動の実績の説明を求める。

・14款 1項 1目 予備費
 昨年度の予備費の使い方に課題はなかったか。

・社会福祉協議会が、お風呂もある施設でのデイサービス事業を

 とりやめることになるが、利用者への配慮はどうしていく予定か。

・障害者福祉センターの大会議室の使用料が値上げとなる案だが、

どのような団体が利用されているのか。

・図書館各施設の昨年度の利用率はどれくらいか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

健康こども部次長兼
こども課長

学校教育部長

生涯学習部次長兼
学習政策課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長

総務部次長兼
税務課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長

健康こども部次長兼
こども課長



※受付番号 ７

※受付日時
 ９月３日

 ９時２１分

№１

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 50号 令和５年度日進市一般会計歳入歳出決算の認定について

① 歳入 13款 1項 負担金
市民が支払う負担金で、物価対策などで減額、負担軽減を

行なったものはありましたか。

② 歳出 3款 2項 児童福祉費
（1） 子ども 1人当たりの児童福祉費は増えていますか、

減っていますか。また、各事業ではどうでしょうか。

ひとり親家庭の子ども、保育園に入っている子ども、

放課後子ども総合プラン利用の子ども、障害児福祉サ

ービス事業を利用している子どもについてもお示し

下さい。

（2） 希望する方は全員、保育園、学童、児童クラブに入れ
ましたか。

③ 歳出 3款 2項 児童福祉費
2023年度から子ども家庭室ができました。
専門職員の配置含め体制はどのようですか。

課題はありませんでしたか。

④ 歳出 4款 1項 保健衛生費
環境課、健康課とも人件費が減り、時間外勤務手当が増え

ています。職員減は適切だったのでしょうか。

⑤ 歳出 6款 1項 農業費
肥料価格高騰対策支援事業が皆減ですが、これに変わる支

援策はありましたか。農家の物価高騰の影響をどのように把

握され、対策をされましたか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

議 案 質 疑 通 告 書

日進市議会議長 小野田利信 様

日進市議会議員 ごとうみき

2024 年第 3 回日進市議会定例会に提出されている
議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。

議案2024年 9月 3日

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長

生活安全部次長兼
環境課長

産業政策部参事



№２

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 52号

第 57号

第 59号

⑥ 歳出 7款 1項 商工費
企業誘致室の役割はどのように発揮されましたか。

⑦ 歳出 8款 2項 道路橋梁費
市民や各地域からの要望にはどれぐらい答えられまし

たか。また、予算が足りずに、対応できなかった要望は

どのようなものがありましたか。

⑧ 歳出 8款 4項 都市計画費
都市計画費の支出済額 15億 8456万 1770円の内、道
の駅事業1億8041万7982円と1割以上を占めています。
枠配分方式の中で、都市計画費の中の他の事業費に支障

はありませんでしたか。

⑨ 歳出 9款 1項 消防費
能登半島地震への支援事業として市職員の派遣は補正

予算が組まれました。この支出に対する国からの補 は

どのようですか。

令和５年度日進市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の

認定について

2023年度、保険料負担が増えた人数と影響額はどのよう
ですか。

令和５年度日進市下水道事業会計の利益の処分及び決算の

認定について

① 建設改良事業の何割が国、県からの補助金で対応できま

したか。

② 経費回収率が 80．5％と前年度比 2.6ポイント減ですが、
一般会計から補助金も減っています。どうしてですか。

③ 「下水接続時の費用負担が重い」とう意見をよく聞きま

す。2023年度、負担軽減策などはありましたか。

日進市にぎわい交流館条例の一部改正について

（1）団体専用事務室の料金値上げについては、にぎわい交
流館運営協議会での議論や利用者からの意見徴収はされま

したか。

（2）改定案での影響額はいくらの想定ですか。また、その
分の指定管理料が減額になるのでしょうか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

産業政策部参事

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

生活安全部次長兼
環境課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

生活安全部次長兼
環境課長

生活安全部次長兼
環境課長

福祉部次長兼
地域福祉課長



№３

議案番号 質  疑  事  項
※

答弁予定者

第 60号

第 62号

第 65号

第 66号

第 69号

日進市行政手続における個人番号の利用に関する条例の

一部改正について

（1） 進学準備給付金が、「進学・就職準備給付金」になる
ことに対して、生活保護世帯の子どもの進学保障よ

り、就労を促すことになりませんか。

（2） 番号法の改正により、同法別表第 2表が削除され、主
務省令で対応することにより、マイナンバーによる情

報共有の範囲が拡大することになりますか。

日進市国民健康保険条例の一部改正について

現行の紙の保険証が廃止された場合、マイナンバーカード

を持っていない人への対応はどのようにされますか。

日進市都市公園条例の一部改正について

 学童保育や子ども会の行事等で使用する場合も料金の値

上げになりますか。

日進市下水道条例の一部改正について

（1）今回の改正案は、料金を値上げし経費回収率を上げる
ことが目的とされていますが、下水道事業の経費回収率が

100％になったことはあるのでしょうか。
（2）2025年度 6月から上水道の値上げも検討されていま
す。上水道と下水道は同時に請求されますが、一般家庭で

の影響額合計をどのように想定されていますか。

令和６年度日進市一般会計補正予算（第５号）について

歳出 3款 2項 児童福祉費
（1）児童手当支給事業はいつからいつまでの事業として

の予算措置ですか。

（2）増額 324万 7000円に対する国の補助金が
112万 2000円ですが、何に相当する補助金額なので
しょうか。

 （注）※欄内は事務局で記載します。

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

都市整備部次長兼
道路建設課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

都市整備部次長兼
土木管理課長

健康こども部次長兼
こども課長

健康こども部次長兼
こども課長



※受付番号   ８ 

※受付日時 
 ９月３日 

 ９時２２分 

№ １  

議案番号 質  疑  事  項 
※

答弁予定者 

第 51 号 

第 53 号 

第 58 号 

第 61 号 

令和 5 年度日進市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認

定について 

歳入 

１款 国民健康保険税  

 調定額約 15 億円に対し、不納欠損額と収入未済額合わせ

て約１億円となりました。加入者の保険税負担についてどう

分析していますか。 

４款２項 基金繰入金 

 当初予算より約１億円少なかったことについてどう分析

していますか。 

令和 5 年度日進市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定に

ついて 

歳出 

５款 基金積立金 

 介護給付費準備基金積立金額は、前年度に比べ減っていま

すが、どう分析していますか。 

日進市使用料及び手数料条例の一部改正について 

①使用料の値上げによる市民・市民団体のスポーツ活動、健

康づくりへの影響をどうお考えですか。 

日進市中央福祉センター条例の一部改正について 

(1)日進市中央福祉センターにおいて行う事業から老人デイ

サービス事業及び身体障害者デイサービス事業を削ること

について。 

 （注）※欄内は事務局で記載します。 

議 案 質 疑 通 告 書  

日進市議会議長 小野田利信 様

日進市議会議員 坂林たくみ

 2024 年第 3 回日進市議会定例会に提出されている 

議案の次の事項について質疑したいので通告いたします。

議案2024 年 9 月 3 日 

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

総務部次長兼
税務課長



№２

議案番号 質  疑  事  項 
※

答 弁 者 

第 63 号 

第 67 号 

第 68 号 

①なぜ事業をやめるのですか。 

②老人デイサービス事業、身体障害デイサービス事業を減ら

してもよい社会環境でしょうか。 

日進市障害者福祉センター条例の一部改正について 

①料金設定にあたり考慮した大会議室の利用状況について。

利用件数や人数、障害者福祉センターの事業利用者や事業に

関係する団体の利用はどれぐらいですか。 

日進市中央公民館条例等の一部改正について 

①市民会館やスポーツセンターなどの使用料を 1.5 倍や

1.25 倍値上げする施設が多いですが、市民・市民団体の文

化・スポーツ活動、ひいては福祉・地域福祉への影響をどう

お考えですか。 

日進市立図書館条例の一部改正について 

①無料が原則の図書館にある付属施設の使用料値上げにつ

いて、どのような配慮がされていますか。 

 （注）※欄内は事務局で記載します。 

福祉部次長兼
地域福祉課長

福祉部次長兼
地域福祉課長

健康こども部次長兼
こども課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長

生涯学習部次長兼
学び支援課長


